

Gedanken zu Carola Gold...

Wie...

der Baum des Reisenden
die einzelnen Stiele sind wie Löffel
im Herzen vereinen sie sich.

Es sind Ruder, die nach Westen und
Osten schauen und sich in ihrer Breite
dem Norden und Süden zeigen.

Die Ruder fordern auf im gleichen Boot
zu sitzen, die Stiele flechten sich ein.
Ein Richtungsgeber, ein Zeiger für die
Himmelsrichtungen, eine Hilfe für
Verirrte...



Das Regenwasser wird aufgefangen,
man verdurstet nicht an „Bord“ und
auch nicht als Vorübergehender.

Und das große Blattwerk gibt dem Haus
ein Dach das schützt.

Eigentlich ist er kein Baum und keine
Palme, hat eine Heimat mit festen
Wurzeln und bietet alle Fremden
Schutz und Wasser, er streckt seine
Arme aus.

Der Wind spielt mit den großen Blättern
und zerzaust ihr Fasern zu „Locken“ ...